
Apple Mappe “scopre” Siracusa
in FlyOver 3D: la nuova vista
disponibile per Mac
Tutti  conoscono  Google  Maps  e  le  molteplici  possibilità
offerte a chi volesse curiosare o scoprire le principali città
del mondo. Meno nota è la versione Mac, ovvero Apple Mappe che
–  per  reggere  il  confronto  –  ha  lanciato  adesso  la
spettacolare  opzione  vista  Flyover  3d.  E’  attualmente
disponibile solo per un numero limitato di città, specie in
Italia. E dopo Milano, Roma, Napoli e Palermo c’è ora anche
Siracusa, inserita insieme a Padova e Reggio Calabria.
Il servizio cartografico di Apple è disponibile anche come app
dedicata di serie su iPhone e iPad. Il livello di zoom e dei
dettagli in Flyover 3D è impressionante. Nelle zone coperte è
possibile distinguere dettagli piccolissimi, come per esempio
i  panni  stesi  su  finestre  e  balconi.  Intervenendo  sulla
bussola nell’angolo in basso a destra in Apple Mappe su Mac è
possibile ruotare e inclinare la visuale a piacere. In questo
modo  è  possibile  effettuare  veri  e  propri  tour  virtuali
ammirando monumenti, palazzi ed edifici storici, seguire il
lungomare di Siracusa, ammirare piazza delle Poste o piazza
Santa Lucia con una qualità davvero dettagliata grazie ad una
copertura completa.
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Siracusa mette al bando gli
oggetti in plastica monouso,
da febbraio scatta il divieto
Mancano solo gli ultimi dettagli ma è ormai pronta l’ordinanza
con cui anche a Siracusa scatterà nel 2019 il divieto di
vendita di oggetti in plastica monouso come piatti, bicchieri,
posate, cannucce, etc. Nelle prossime ore, pochi giorni al
massimo,  e  l’ordinanza  sarà  firmata  dal  sindaco  Francesco
Italia.
A differenza delle ordinanze simili già emesse dalle vicine
Noto,  Avola  e  Pachino  nel  Comune  capoluogo  il  divieto  di
vendita  di  plastica  monouso  scatterà  dal  primo  febbraio
prossimo. Per poter esaurire le scorte presenti nei magazzini
di supermercati e botteghe, vengono concessi 60 giorni. Ma
ogni nuovo rifornimento o scorta, da febbraio in avanti, dovrà
avvenire ricorrendo a piatti, bicchieri, posate ed altro in
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plastica biodegradabile.
A  livello  nazionale,  dopo  l’introduzione  dei  sacchetti
biodegradabili  per  frutta  e  verdura  nei  supermercati
fuorilegge da inizio anno le stecche di plastica rigida nei
cotton  fioc,  i  bastoncini  utilizzati  per  l’igiene  delle
orecchie  e  per  il  trucco.  Messi  al  bando  perché  troppo
inquinanti.  Con  ben  due  anni  di  anticipo  sulla
regolamentazione  europea,  l’Italia  ha  deciso  di  mettersi
avanti nella progressiva riduzione del ricorso alle plastiche,
una massa inorganica che rappresenta il 95% dei rifiuti del
mare e ha primati incredibili di resistenza: dai 20 anni di un
bicchiere ai 600 anni di un filo da pesca, passando per i 50
anni di una busta. Dal 2020 al bando le microplastiche nei
cosmetici.  Le  restrizioni  si  estenderanno  progressivamente
anche alle cannucce, ai bastoncini per mescolare il caffé e
agli  altri  prodotti  monouso  in  plastica  che  invadono  gli
oceani.  Tutti  questi  oggetti  saranno  vietati  nell’Unione
Europea  verosimilmente  dal  2021.  Lo  stabilisce  un  accordo
negoziato  a  Bruxelles  il  19  dicembre  scorso,  dopo  che  la
Commissione Europea aveva depositato la propria proposta a
fine maggio.

foto:  un  flashmob  di  Legambiente  sul  contenimento  degli
oggetti in plastica monouso

“Scuola  di  via  di  Villa
Ortisi  abbandonata  e
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Siracusa Protagonista
“La scuola di via di Villa Ortisi , la palestra e il giardino
in totale stato abbandono”. Lo dichiarano Vincenzo Vinciullo e
i consiglieri comunali Salvatore Castagnino, Fabio Alota e
Mauro Basile, insieme al coordinatore del gruppo consiliare
“Siracusa Protagonista” Alberto Palestro. “Le porte spalancate
e le finestre rotte dell’edificio-spiegano i rappresentanti di
Siracusa Protagonista-  permettono a chiunque di entrare e
vandalizzare la scuola in qualsiasi momento, senza che la
struttura  sia  protetta  e  tutelata.Tutte  le  risorse  da  
impegnate  da  Vinciullo,  quando  era  assessore  all’Edilizia
Scolastica  e  tutti  i  finanziamenti  ottenuti  sono  andati
irrimediabilmente perduti”.La cifra a cui fanno riferimento
Vinciullo e i consiglieri comunali è pari a 871mila 586 euro.
“Sono andati perduti- proseguono- 168 mila euro circa di fondi
comunali, perchè l’amministrazione non ha trovato il tempo di
far mettere un catenaccio all’edificio, lasciandolo nelle mani
di  vandali”.  Questa  mattina  gli  esponenti  di  Siracusa
Protagonista  hanno  manifestato  davanti  alla  scuola  per
ricordare  che  l’edificio,  16  aule  non  utilizzate  e  una
palestra,  “merita  l’attenzione  della  città,  un  dovere
custodire la nostra storia e trasmetterla- concludono- alle
nuove generazioni”. 

Siracusa. Il commissario Asp
visita  l’Umberto  I:  “nuovo
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ospedale, subito il progetto”
Sopralluogo  all’ospedale  Umberto  I  del  commissario
straordinario dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra.
Un giro per la struttura, poi gli incontri con i direttori
sanitario  e  amministrativo  del  presidio,  rispettivamente
Giuseppe D’Aquila ed Eugenio Bonanno, e tutti i direttori
delle Unità operative.
“Sono contento di trovare un ambiente sereno, nonostante noti
problemi  strutturali”,  ha  detto  Ficarra.  “L’obiettivo
principale al quale lavoreremo tutti insieme – ha aggiunto – è
innanzitutto, ciò che Siracusa chiede con forza e cioè la
costruzione di un nuovo ospedale nel capoluogo, una impresa
ambiziosa e difficile che richiederà un notevole sforzo ed il
massimo  impegno  che  sono  certo  profonderemo  tutti  insieme
senza  alcun  risparmio  di  energie  sino  al  raggiungimento
dell’obiettivo  voluto  con  determinazione  anche  dal  Governo
regionale e dall’assessorato della Salute”.
Il manager ha annunciato di avere già incontrato l’Ufficio
Tecnico e di avere dato mandato di presentare nel più breve
tempo possibile un progetto di massima, entro la prossima
settimana.  “E’  nostro  fermo  obiettivo  il  progetto,  farlo
diventare  esecutivo,  porre  la  prima  pietra”.  Ha,  quindi,
sottolineato  l’importanza  fondamentale  della  funzione  dei
direttori  sanitario  e  amministrativo  e  dei  direttori  dei
Dipartimenti  ai  quali  ha  dato  mandato  di  predisporre  una
scaletta  delle  priorità,  concrete  e  realizzabili,  da
sottoporre alla prima riunione del Collegio di Direzione che
si terrà la prossima settimana.
Nei  prossimi  giorni  il  commissario  straordinario  andrà  in
visita negli altri ospedali della provincia e nei Distretti
sanitari  ed  ha  già  convocato  i  rappresentanti  delle
organizzazioni sindacali per un primo incontro conoscitivo.
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Siracusa.  Architettura,  per
un  neo-laureato  opportunità
con lo studio Renzo Piano
Un  giovane  neo-laureato  alla  facoltà  di  Architettura  di
Siracusa potrà partecipare al tirocinio offerto dallo studio
Renzo Piano. Girerà il mondo in 40 giorni per scoprire la
nobile arte del costruire. Oltre ai tutor della Fondazione
Renzo Piano ci saranno anche gli altri 5 vincitori proveniente
delle università di Padova, Oslo, Monaco, Valencia ed Atene.
Viaggeranno in due gruppi da tre.
“La  nostra  facoltà  di  Architettura  sempre  più  in  alto!”,
esulta l’assessore alla cultura, Fabio Granata. “In attesa di
nuovi corsi di laurea e della imminente rigenerazione della
Caserma Abela, una nuova soddisfazione per il nostro ateneo.
Complimenti”.
L’apertura della call è prevista per il 10 gennaio 2019 ed è
rivolta esclusivamente a laureati in Architettura presso la
sede  di  Siracusa  dal  01  gennaio  2016.  Le  domande,  con  i
relativi allegati, dovranno pervenire improrogabilmente entro
la data del 25 gennaio 2019 presso la sede della SDS di
Architettura – piazza Federico di Svevia 96100, Siracusa.

Siracusa.  Anniversario
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dedicazione della Cattedrale,
esposizione del simulacro di
Lucia
Si festeggia domani, mercoledì 9 gennaio, l’anniversario della
Dedicazione della Chiesa Cattedrale a Siracusa.
Per la ricorrenza la Deputazione della Cappella di Santa Lucia
ha stabilito una solenne esposizione del simulacro di Santa
Lucia. Alle ore 7.30 sarà aperta la nicchia.
Il programma dell’anniversario della dedicazione prevede alle
ore 17.00 l’intervento di don Alessandro Genovese che guiderà
una meditazione sul tema: “La Chiesa edificio dedicato a Dio,
icona della Chiesa corpo crismato di
Cristo”.  Alle  ore  18.00  la  concelebrazione  eucaristica
presieduta  da  mons.  Salvatore  Pappalardo,  arcivescovo  di
Siracusa. Al termine della funzione verrà richiusa la nicchia.

Anziano trovato privo di vita
in casa, i suoi cani lo hanno
vegliato fino alla fine
Lo hanno trovato in casa, privo di vita, insieme ai suoi due
cani, anche loro deceduti. Una morte per cause naturali, ha
accertato il medico legale, e risalente con ogni probabilità
ad una ventina di giorni fà. Per i due animali la morte
sarebbe sopraggiunta per fame. Fino alla fine hanno vegliato
il corpo senza vita del padrone.
Nella casa di Castelluccio (Augusta) hanno fatto irruzione i
carabinieri,  allertati  da  alcuni  conoscenti  e  vicini
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preoccupati  perchè  da  giorni  non  avevano  più  notizie
dell’anziano  che  lì  abitava,  un  83enne.
L’uomo, vedovo, viveva da solo. I figli vivono e lavorano
all’estero.

Siracusa.  “Viale  Epipoli
passerà al Comune, accordo in
vista  per  metterlo  in
sicurezza”
Accordo in vista tra il Comune e la Provincia per la cessione,
almeno temporanea, della strada che conduce da viale Epipoli a
Belvedere,  attualmente  provinciale,  all’amministrazione
comunale. Sarebbe l’unico modo per riuscire, in tempi brevi, a
ripristinare  l’impianto  di  illuminazione  pubblica  e  per
mettere  in  sicurezza  la  strada,  il  cui  asfalto  versa,  in
diversi  punti,  in  condizioni  pericolose.  La  via  è  spesso
teatro di incidenti stradali, l’ultimo, particolarmente serio,
un paio di giorni fa. La proposta era partita dal consigliere
comunale  Mauro  Basile,  poi  condivisa  dall’intero  consiglio
comunale  che,  in  fase  di  approvazione  del  Bilancio  di
previsione, ha anche stanziato 30 mila euro per poter avviare
i  lavori  di  ripristino  dell’impianto  di  illuminazione
pubblica, fondamentale per quel tratto. L’ex Provincia, alle
prese con i ben noti problemi finanziari, non avrebbe modo,
almeno in questa fase. Le interlocuzioni avviate, intanto in
maniera informale, avrebbero fatto emergere già in maniera
chiara  la  disponibilità  del  Libero  Consorzio  a  cedere  il
tratto a palazzo Vermexio. Un accordo che potrebbe essere
siglato già nei prossimi giorni. “L’iter da compiere è breve e
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lineare-  spiega  Basile-  Basta  istituire  la  conferenza  dei
servizi e mettere nero su bianco l’obiettivo da raggiungere e
la modalità decisa. Non è escluso che in un secondo momento,
dopo  la  messa  in  sicurezza  della  strada,  il  tratto  possa
essere  restituito  all’ex  Provincia.  L’aspetto  fondamentale,
adesso,  è  garantire  la  sicurezza  stradale,  che  manca  del
tutto, senza perdere ulteriormente tempo”. Basile, che è stato
in passato assessore alla Viabilità, ritiene, inoltre, che sia
prioritaria un’altra modifica. “Lo spartitraffico all’altezza
del centro commerciale- tuona il consigliere comunale- deve
essere  rimosso  perché  estremamente  pericoloso  e,  per  noi,
illegittimo. Deve subito sorgere al suo posto una rotatoria”.

Siracusa.  Scuole  al  freddo,
la ex Provincia a lavoro per
ripristinare i riscaldamenti
La ex Provincia Regionale sta cercando di garantire il giusto
riscaldamento all’interno delle scuole superiori siracusane.
“Una corsa contro il tempo e per di più dovendo fare i conti
con la grave crisi finanziaria”, spiega una nota ufficiale
dell’ente.
Gli uffici si stanno muovendo in due direzioni. La prima,
quella della collaborazione con i dirigenti scolastici e con i
sindaci  del  territorio,  per  consentire,  alle  scuole,  di
ripristinare  il  servizio  di  riscaldamento  nelle  aule.  I
contatti con i sindaci dei Comuni stanno proseguendo anche in
queste ore. Nel frattempo, sempre in tema di riscaldamenti, il
capo del quinto settore ha ricevuto stamane una delegazione di
studenti dell’istituto Maiorana Mattei di Avola.
Ma c’è anche un’altra situazione che l’ente sta monitorando
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con  molta  attenzione,  quella  relativa  agli  ultimi  eventi
sismici. Per quanto riguarda questo aspetto, tuttavia, non è
pervenuta  nessuna  segnalazione  da  parte  dei  dirigenti
scolastici, pertanto non si rilevano, ad oggi, danni né alle
persone né alle cose. Nonostante questo, gli uffici preposti
stanno  effettuando  puntuali  verifiche  sugli  immobili  di
competenza.

Cassaro  e  Ferla:  dopo  la
frana, al via domani i lavori
sulla Sp 45
Partono i lavori lungo la strada provinciale 45, interessata,
il 3 dicembre scorso, da una spaventosa frana (definita una
vera e propria “calamità”), che ne ha comportato la chiusura
al traffico. Indispensabile la messa in sicurezza di almeno 8
chilometri del tratto che corre lungo la valle dell’Anapo. I
Comuni di Ferla e Cassaro hanno consegnato, il mese scorso, un
ampio dossier fotografico alla Regione, con la descrizione
puntuale di tutti i problemi venutisi a creare per i due
comuni  montani,  a  rischio  isolamento  anche  economico.  Il
presidente della Regione, Nello Musumeci, aveva fornito ampie
rassicurazioni  sull’intenzione  di  intervenire  in  un  breve
lasso  di  tempo  per  gli  aspetti  urgenti,con  un  ulteriore
passaggio che servirà per reperire i circa 4 milioni e mezzo
necessari per concretizzare il progetto di consolidamento e
messa  in  sicurezza  dell’intero  costone,  redatto  nel  2013
dall’ex  Provincia  regionale  e  fermo  al  palo  per  le  note
difficoltà finanziarie dell’ente. Il Libero Consorzio ha però
deliberato,  intanto,  due  atti  amministrativi  in  cui  si
riservano 48.322,74 euro e 36.500 euro per gli interventi di

https://www.siracusaoggi.it/cassaro-e-ferla-dopo-la-frana-al-via-domani-i-lavori-sulla-sp-45/
https://www.siracusaoggi.it/cassaro-e-ferla-dopo-la-frana-al-via-domani-i-lavori-sulla-sp-45/
https://www.siracusaoggi.it/cassaro-e-ferla-dopo-la-frana-al-via-domani-i-lavori-sulla-sp-45/


ripristino della viabilità. Gli interventi prenderanno il via
domani. I comuni di Cassaro e Ferla hanno predisposto un servizio
di vigilanza congiunto delle operazioni. E’ assolutamente vietato
l’accesso e la sosta nei pressi dell’area del cantiere stradale.
Al via oggi, invece, il diserbodella carreggiata lungo la strada
provinciale 29 che dal bivio di Ferla-Buccheri conduce a Sortino.
Le operazioni sono in corso. A buon fine, dunque, il pressing del
Comune di Ferla nei confronti del Libero Consorzio Comunale di
Siracusa, l’ex Provincia. 

 


